RESIDENTIAL & COMMERCIAL WARRANTY

VALUE ENGINEERED FLOORS
Lifetime Limited Structural Integrity Warranty
DuChateau® Value Engineered floors features a multi-ply cross grain construction made from a durable hardwood substrate that is precision milled for a perfect tongue-and-groove fit. DuChateau® Floors warrants to the original purchaser its products, in their original manufactured condition, to be free from manufacturing defects in milling, dimension, and grade for the lifetime of the floor. Structural integrity does not cover the normal expansion and contraction that wood floors may experience between boards at different times during the year. If minor separations do occur, they are not covered by this warranty. Cupping, delaminating or crowning due to excessive moisture or humidity is not covered by this warranty.

25 Year Residential Surface Finish Limited Warranty
Value Engineered floors are warranted by DuChateau® Floors not to wear through or separate from flooring for 25 years from the date of purchase. Flooring must be used under normal residential traffic conditions, all care and maintenance instructions provided by DuChateau® Floors must be followed for warranty to be valid. The use of other products not approved for DuChateau® Floors may damage your floor and void the warranty.
3 Year Commercial Surface Finish Limited Warranty
Value Engineered floors are warranted by DuChateau® Floors not to wear through or separate from flooring for 3 years from the date of purchase for commercial applications. Flooring must be used under normal traffic conditions, all care and maintenance instructions provided by DuChateau® Floors must be followed for warranty to be valid. The use of other products not approved by DuChateau® Floors may damage your floor and void the warranty.
Approved Maintenance Products
DuChateau® Floors only approves the use of the DuChateau® Parquet Cleaner and DuChateau® Maintenance Oil. The use of any other oils or cleaners will void

the warranty.
Character Grade Disclaimer
Most DuChateau® Floors collections are purposely selected as a character grade wood and as such, contains all the original defining uniqueness such as open knotholes, pits, worm holes, true craftsmanship hand-scraping and other naturally occurring elements of a character grade floor. Our clients purchase these collections flooring precisely for these defining characteristics in order to create a truly vintage look. We suggest you allow 5% waste for cross cutting and removal of cracks and end splits. Allow additional 5% if open knots will be cut out and not filled.
Manufacturing Defects
DuChateau® Floors warrants its hardwood flooring against manufacturing defects caused by improper milling, grading, and finishing. Damages caused by improper transportation, storage, and installation are not covered. DuChateau® Floors is liable only when the defective flooring exceeds 10% of the original hardwood flooring purchase order and will only repair or replace such defective material, excluding the cost of transportation, storage, and installation. Occasional defects in flooring from miss-milling or handling damage do occur. During installation, occasional defects will be encountered including machining snipes, wanes, splits, and areas on the face that will not clean up. Simply crosscut out the defects and use the remaining sections to start or finish a row. If your installer discovers a reoccurring problem or determines the waste to be excessive, stop immediately and call your retailer to review the problem before proceeding. DuChateau® Floors will at its option, either send replacement flooring or credit you for that portion of flooring which fails to make grade. DO NOT install defective flooring. Flooring that has been installed is deemed to be acceptable. DuChateau® Floors shall not be responsible for costs associated with installing, finishing, and/or replacing of flooring installed with obvious defects.
Color &Grain Variation
Wood is a natural material. No two pieces are the same. No two trees are the same. The same species can vary, based on the geographic area from which it was harvested. DuChateau® Floors cannot be responsible for claims arising from flooring that possesses a greater range of grain/color variation than found in samples supplied by dealers.
Color Fastness
All woods are sensitive to light and oxygen; therefore over time they will change color developing a unique patina. 
Radiant Heat Systems 
Value Engineered floors by DuChateau® Floors are NOT warranted to be installed over Radiant Heat Systems.
Warranty Exclusions
The following is not covered under this warranty agreement:

Indentations, scratches or damage caused by negligence, water, sand, and abuse and natural occurring changes in color from exposure to light. Failure to provide proper environmental conditions, including but not limited to maintaining proper humidity levels. Failure to follow manufacturer’s installation instructions, including but not limited to failure to use approved adhesives, moisture barriers, and failure to follow DuChateau® Flooring maintenance products instructions

Surface checking resulting from low relative humidity and/or mildew, discoloration, or cupping resulting from extreme sub floor moisture. Poor installation workmanship. Improper care and maintenance.

Terms and Conditions
The terms of this warranty become valid upon final payment and proper installation of the product. The use of floor care products other than those recommended by DuChateau® Floors may damage flooring and void this warranty. Warranty provisions extend to the original purchaser only. Inquiries regarding this warranty should be directed to the retail store where the original purchase was made. If the retailer is unable to satisfy your request, contact in writing the customer service department at DuChateau® Floors. 

ГАРАНТИЯ НА СПРОЕКТИРОВАННЫЕ ПОЛЫ, ИСПОЛЬЗУЕМЫЕ В ЖИЛЫХ И НЕЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЯХ
Ограничения на пожизненную гарантию структурной целостности полов 

Спроектированные полы DuChateau® представляют собой многослойную конструкцию, изготовленную из твердых пород древесины, что обеспечивает точность обработки и укладки полов. Компания DuChateau® гарантирует покупателю оригинальные технологические условия производства своей продукции без возникновения производственных дефектов при обработке и резке древесины, а также дефектов качества древесины в течение всего срока эксплуатации пола. Естественные процессы набухания и усыхания древесины, которым подвергаются деревянные полы в зависимости от времени года, не влияют на структурную целостность конструкции. Данная гарантия не распространяется на эти естественные структурные изменения древесины. Гарантия также не распространяется на поперечное коробление, расслаивание или вздутие древесины, вызванные избыточной влажностью или при попадании влаги.
Ограничения 25-летней гарантии на отделку поверхности полов в жилых помещениях
На спроектированные полы DuChateau®, используемые в жилых помещениях, распространяется 25-летняя гарантия со дня покупки. Данные полы рекомендуется укладывать только в жилых помещениях при стандартных эксплуатационных условиях; гарантия действительна только при соблюдении всех инструкций по уходу, одобренных компанией DuChateau®. Использование средств по уходу за полами, не одобренных компанией DuChateau®, может повредить Ваш пол, и в данном случае гарантия теряет свою силу.

Ограничения 3-летней гарантии на отделку поверхности полов в нежилых помещениях

На спроектированные полы DuChateau®, используемые в нежилых помещениях, распространяется 3-летняя гарантия со дня покупки. Данные полы рекомендуется укладывать только в нежилых помещениях при стандартных эксплуатационных условиях; гарантия действительна только при соблюдении всех инструкций по уходу, одобренных компанией DuChateau®. Использование средств по уходу за полами, не одобренных компанией DuChateau®, может повредить Ваш пол, и в данном случае гарантия теряет свою силу.

Запатентованные средства по уходу за полами DuChateau®
Компания DuChateau® рекомендует использовать только запатентованные средства по уходу за полами – чистящее средство для паркета DuChateau® Parquet Cleaner и ухаживающее масло DuChateau® Maintenance Oil.  При использовании других масел и чистящих средств, не одобренных компанией DuChateau®, гарантия теряет свою силу.
Особенности сортов древесины 
Для производства всех коллекций паркета DuChateau® используется сортовой лес, и вследствие этого древесина может содержать уникальные природные включения в виде отверстий от сучков, ямки, червоточина, следы ручной обработки дерева и другие естественные включения, характерные для сортовой древесины. Наши клиенты приобретают паркет именно из-за данных особенностей древесины, чтобы создать по-настоящему винтажный интерьер. Допускается 5% расход древесины для поперечного распила и удаления трещин, а также дополнительный 5% расход, если следы от сучков не были удалены.

Производственные дефекты
Гарантия DuChateau® распространяется на производственные дефекты, вызванные неправильной обработкой, сортировкой и отделкой древесины. Гарантия не распространяется на повреждения, вызванные неправильной транспортировкой, хранением и укладкой паркета. Компания DuChateau® принимает претензии только при условии, что повреждения превышают 10% от общего объема купленного напольного покрытия, в этом случае компания произведет реставрацию или замену поврежденного материала, исключая расходы по транспортировке, хранению и установке. В процессе укладки паркета могут встретиться случайные производственные дефекты – следы от коры, трещинки, а также загрязненные области на поверхности настила, которые не отмываются. Просто спилите/отпилите поврежденные участки и используйте полученные плашки для того, чтобы начать или закончить ряд. Если Ваш специалист по укладке паркета снова столкнулся с такого рода случайными дефектами или обнаружил, что после распила осталось большое количество непригодных частей паркета, немедленно прекратите укладку и позвоните Вашему дилеру, чтобы обсудить данную проблему. В данном случае компания  DuChateau® по своему усмотрению либо заменит дефектные части паркета, либо предоставит Вам кредитную ноту в случае, если невозможно предоставить замену надлежащего качества. Ни в коем случае НЕ УКЛАДЫВАЙТЕ поврежденный паркет, в противном случае претензии приниматься не будут. Компания DuChateau® не компенсирует расходы, связанные с укладкой, отделкой и/или заменой паркета с видимыми дефектами после его укладки. 
Цвет и разнообразие структуры
Дерево - это натуральный материал. Не существует двух одинаковых структур древесины. Каждое дерево уникально и имеет свою неповторимую структуру. Одинаковые породы деревьев могут отличаться друг от друга в зависимости от того, в какой географической зоне они произрастали. Компания DuChateau® не принимает претензии, в случае если цвет или структура приобретенного паркета отличается от образцов, представленных у дилера. 

Цветопрочность

Древесина очень чувствительна к свету и кислороду, поэтому со временем цвет паркета может измениться, в следствие образования уникальной патины (налета).

Система теплых полов
Компания DuChateau® НЕ ДАЕТ гарантию на спроектированные полы, в случае если они были установлены с системой «теплый пол».
Гарантийные исключения

Гарантия не имеет силу в следующих случаях:

1. вмятины, царапины или повреждения, полученные в процессе неправильной эксплуатации, либо под воздействием воды, песка, а также естественные изменения цвета, полученные под воздействием света

2. при не соблюдении норм влажности, предписанных фабрикой-производителем

3. при не соблюдении фабричной инструкции по укладке полов, а также использование клея и других  продуктов по уходу за паркетом, не одобренных компанией  DuChateau®
4. повреждения, вызванные низкой влажностью, а также образование плесени, потеря цвета и коробление пола, вызванные чрезмерной влажностью
5. не соблюдение правил и норм укладки полов DuChateau®
6. неправильный уход за полами DuChateau®.

Сроки действия  и условия гарантии
Срок действия данной гарантии вступает в силу с момента полной оплаты товара и его правильной установки. Использование средства по уходу, не одобренных компанией  DuChateau®, может повредить Ваш пол, и в этом случае гарантия теряет свою силу. Все запросы, относительно гарантии должны направляться непосредственно в офис представителя компании DuChateau®, где Вы приобрели паркет. Если представитель компании  не способен удовлетворить Ваш запрос, свяжитесь в письменной форме с сервисным центром компании DuChateau®. 
